

Jakarta, 18 Juli 2022

No. 053/BINI-OJK/DSU/VII/2022

Kepada Yth.:

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Soemitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4

Jakarta 10710

Perihal: Laporan Informasi atau Fakta Material

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama PT Bentoel Internasional Investama Tbk. menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten	:	PT Bentoel Internasional Investama Tbk. (" Perseroan ")
Bidang Usaha	:	Perdagangan besar, industri pengolahan tembakau dan aktivitas konsultasi manajemen
Telepon	:	(021) 5268388
Faksimili	:	(021) 22770111
Situs web	:	www.bentoelgroup.com
Alamat Surat Elektronik (<i>e-mail</i>)	:	id_corpsec@bat.com

1. Tanggal Kejadian 14 Juli 2022
2. Jenis Informasi atau Fakta Material Penetapan Pengadilan terkait permohonan penetapan ketidakhadiran (*Afwezigheid*) sehubungan dengan proses *Go Private* Perseroan yang dibacakan dalam persidangan yang terbuka untuk umum pada Tanggal Kejadian.
3. Uraian Informasi atau Fakta Material
 1. Pada tanggal 21 Maret 2022, Perseroan telah melakukan pendaftaran permohonan dengan nomor 263/Pdt.P/2022/PN.Jkt.Sel pada Pengadilan Negeri Jakarta Selatan terkait Permohonan Penetapan Ketidakhadiran (*Afwezigheid*) terhadap sebagian pemegang saham Perseroan yang tidak diketahui keberadaannya dan/atau tidak dapat dijangkau oleh Perseroan yang namanya telah disebutkan di dalam Permohonan ("**Pemegang Saham Tidak Hadir**"), dalam rangka perubahan status Perseroan dari semula sebagai perusahaan terbuka menjadi perusahaan tertutup ("*Go Private*").

2. Pada tanggal 14 Juli 2022, Pengadilan Negeri Jakarta Selatan telah membacakan dalam persidangan yang terbuka untuk umum suatu Penetapan dengan nomor Register Perkara No. 263/Pdt.P/2022/PN.Jkt.Sel ("**Penetapan Afwezigheid**"), dimana Kuasa Hukum Perseroan hadir dan mendengarkan secara langsung pembacaan isi dari Penetapan Afwezigheid tersebut. Perseroan pada saat ini belum menerima salinan resmi dari Penetapan Afwezigheid tersebut dan karenanya hanya terinformasi dari apa yang disampaikan oleh Kuasa Hukum Perseroan dan dari apa yang tercantum di dalam Sistem Informasi Penelusuran Perkara Pengadilan Negeri Jakarta Selatan.
3. Berdasarkan informasi yang kami peroleh dari nomor 2 di atas, Penetapan *Afwezigheid* pada intinya mengabulkan permohonan penetapan ketidakhadiran (*Afwezigheid*) sehubungan dengan proses *Go Private* Perseroan dan selanjutnya menetapkan (i) mengabulkan permohonan Pemohon/Perseroan untuk seluruhnya; (ii) memerintahkan kepada Pejabat Balai Harta Peninggalan Jakarta untuk mengurus harta kekayaan berupa saham Perseroan milik Para Pemegang Saham *Afwezig/Tidak Hadir* dengan jumlah lembar saham masing-masingnya sebagaimana tertera; dan (iii) menetapkan Balai Harta Peninggalan Jakarta sebagai satu-satunya wakil dan pengurus atas seluruh lembar saham Perseroan milik Para Pemegang Saham *Afwezig/Tidak Hadir*, dalam segala kepentingannya, termasuk untuk mencatatkan Balai Harta Peninggalan Jakarta dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan sebagai satu-satunya pemegang saham dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan atas seluruh lembar saham milik Para Pemegang Saham *Afwezig/Tidak Hadir*.
4. Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Perseroan
Dari aspek hukum, Penetapan *Afwezigheid* merupakan bagian dari satu kesatuan proses untuk melaksanakan *Go Private*, sebagaimana telah disetujui dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa pada tanggal 28 September 2021.
Selanjutnya Perseroan akan melakukan langkah-langkah lanjutan yang dipersyaratkan di dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 3/POJK.04/2021 tentang Penyelenggaraan Kegiatan di Bidang Pasar Modal untuk menyelesaikan proses *Go Private*.
Adapun Penetapan *Afwezigheid* tersebut tidak berdampak terhadap kegiatan operasional, kondisi keuangan maupun kelangsungan usaha dari Perseroan. Kegiatan operasional

dan kelangsungan usaha Perseroan dapat tetap berjalan dengan normal hingga saat ini.

5. Keterangan lain-lain -

Demikian untuk diketahui, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bentoel Internasional Investama Tbk.



Dinar Shinta Ulie
Direktur

Tembusan kepada Yth.:
Direksi PT Bursa Efek Indonesia (BEI)